Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 125 m?
Référence 84291824
Prix 2330000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Ce magnifique appartement se trouve au pied du quartier historique de cannes et
offre une vue mer panoramique grace a son étage élevé et son exposition.
Récemment rénové avec des finitions et des équipements haut de gamme. Cet
appartement se compose d'une entré, d'une cuisine entierement équipé ouverte
sur le séjour, bénéficiant d'une belle ouverture sur la terrasse. II comprend trois
chambres en suite, dont une chambre principale avec salle de bain attenante. La
chambre principale et la secondaire offrent une vue imprenable sur la mer. Grace a

son emplacement, cet appartement se trouve a ...

This beautiful apartment is located at the foot of the cannes historic district and
offers panoramic sea views thanks to its elevated floor and orientation. Recently
renovated with high-end finishes and amenities, this apartment consists of an
entrance, a fully equipped kitchen open to the living room, which benefits from a
beautiful opening onto the terrace. It comprises three bedrooms, including a master
bedroom with an adjoining bathroom, as well as a second shower room. Both the
master and secondary bedrooms offer stunning sea views and direct access to the

terrace. Thanks to its ideal ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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